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Membres présents :   
   
Doumbia, Kassim Shippagan  
Lanteigne, Joseph Rivière-du-Nord  
Losier, Denis Tracadie  
Landry, Denis Hautes-Terres  
Savoie, Georges R. Neguac  
Thériault, Bernard Caraquet  
Savoie, Bernard Ile-de-Lamèque  
Power, Robert District rural de la Péninsule acadienne  
   
Membres absents :   
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1. Ouverture de la séance 
 

Étant donné la présence par vidéoconférence de M. Kassim Doumbia, M. Bernard Thériault préside 
l’assemblée et souhaite la bienvenue aux membres. Mme Mélanie Thibodeau agit à titre de 
secrétaire d’assemblée. 
 
 

2. Vérification du quorum 
 

Les membres présents à l’ouverture de la séance formant quorum, l’assemblée est déclarée 
régulièrement constituée à 19h00. 
 
 

3. Déclaration de conflits d’intérêts 
 

M. Bernard Thériault déclare un conflit d’intérêts et avise l’assemblée qu’il quittera la salle lors de 
la discussion, laissant M. Georges R. Savoie présider cette partie de la réunion. 
 
 

4. Adoption de l’ordre du jour 
 

Le président fait la lecture de l’ordre du jour.  
 

24-CSR4-964 Il est proposé par M. Joseph Lanteigne et appuyé de M. Bernard Savoie que l’ordre du jour soit 
accepté tel que distribué. 

 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 
5. Adoption du procès-verbal de la réunion ordinaire du 21 mars 2024. 
 

24-CSR4-965 Il est proposé par M. Georges R. Savoie et appuyé de M. Denis Landry que le procès-verbal de la 
réunion ordinaire tenue le 21 mars soit adopté tel que présenté.  

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

6. Affaires découlant des procès-verbaux 
 

La première dirigeante fait le suivi à l’intérieur de son rapport. 
 
 
7. Rapport du président et de la première dirigeante 

 
Mme Thibodeau fait la lecture de son rapport en communiquant les informations relatives aux 
différents services. Le rapport complet se retrouve à la fin de ce présent rapport de réunion. 
 

24-CSR4-966 Il est proposé par M. Denis Landry et appuyé de M. Bernard Savoie que le rapport de la première 
dirigeante soit déposé.   

 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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8. Rapport des comités 
 
a) Comité exécutif du 16 avril 2024 
 
Mme Mélanie Thibodeau effectue un résumé du procès-verbal. 
 

24-CSR4-967 Il est proposé par M. Joseph Lanteigne et appuyé de M. Denis Losier que le rapport de la réunion 
du comité exécutif du 16 avril 2024 soit déposé. 

 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 
Rec 1 - Coalition de l’énergie renouvelable – nomination d’un membre 

24-CSR4-968 Il est proposé par M. Georges R. Savoie et appuyé de M. Denis Losier que M. Bernard Thériault 
soit désigné pour siéger au sein du comité de travail 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

19h32 M. Bernard Thériault quitte la salle, se déclarant en conflit d’intérêts dans ce dossier. M. Georges R. 
Savoie préside l’assemblée. 
 
Rec 2 - Locaux du siège social 

24-CSR4-969  Il est proposé par M. Joseph Lanteigne et appuyé de M. Denis Losier que le Conseil 
d’administration accepte le renouvellement du bail de location des bureaux du siège social de 
Caraquet pour une durée de 5 ans et que dans l’éventualité d’ajout de services, une réévaluation 
des besoins sera effectuée. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

19h37  M. Bernard Thériault est de retour dans la salle. 
 

b) Comité de transport régional du 26 février 2024 
 
Le président du comité, M. Bernard Thériault, effectue un résumé du procès-verbal. 

 
24-CSR4-970 Il est proposé par M. Joseph Lanteigne et appuyé de M. Denis Losier que le rapport de la réunion 

du comité d’infrastructure sportive, récréative et culturelle du 25 mars 2024 soit déposé. 
 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
Des discussions ont eu lieu et des commentaires ont été émis concernant l’entretien de la Véloroute. 
 

Rec 1 - Entretien Véloroute 
24-CSR4-971 Il est proposé par M. Denis Landry et appuyé de M. Bernard Savoie que le montant de 20 000$ 

soit accordé pour l’entretien de la Véloroute pour la saison 2024 uniquement. Ceci afin d’éviter 
des manquements face aux normes à respecter en matière d’entretiens dans le cadre du maintien 
de la renommée « Sentier Prestige ». Cette recommandation est assujettie à ce que la Véloroute 
de la Péninsule acadienne fournissent un guide d’entretien détaillé aux municipalités dès 
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l’automne 2024, c’est-à-dire, avant que le processus budgétaire de la CSRPA et des municipalités 
soit enclenché.   

 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

c) Comité de sécurité publique du 11 avril 2024 
 
M. Bernard Thériault, effectue un résumé du procès-verbal. 
 
Des discussions ont eu lieu et des commentaires ont été émis concernant l’acquisition des radios 
cryptée pour les ambulanciers, la rencontre annuelle avec la GRC et la sécurité nautique. 
 

24-CSR4-972 Il est proposé par M. Joseph Lanteigne et appuyé de M. Denis Losier que le rapport de la réunion 
du comité d’infrastructure sportive, récréative et culturelle du 25 mars 2024 soit déposé. 

 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
Rec 1 – Sous-comité sur l’optimisation des services d’incendies 

24-CSR4-973 Il est proposé par M. Joseph Lanteigne et appuyé de M. Robert Power qu’un sous-comité sur le 
dossier de l’optimisation des services d’incendie, composé d’un représentant de chaque 
municipalité et du district rural de Miscou, dirigé par le Gestionnaire de la sécurité publique et 
incendie de la CSRPA, soit créé.  
 
Celui-ci aura pour mandat de veiller à l’avancement du dossier d’optimisation des services 
d’incendie menant vers la mise en place des recommandations du rapport d’optimisation des 
services d’incendie de la Péninsule acadienne adopté en 2021. 

 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
Rec 2 – Recherche et sauvetage au sol Acadie-Chaleur- processus budgétaire 

24-CSR4-974 Il est proposé par M. Georges R. Savoie et appuyé de M. Bernard Savoir que la CSRPA d’accepter 
de payer la facture de la ville de Belle-Baie s’élevant à 3913.04$ + taxes pour l’année en cours en 
plus d’ajouter un montant de 10 000$ au budget 2025. Cette contribution annuelle servira à 
défrayer les frais de location ainsi que de témoignés du support des municipalités envers 
l’organisme Recherche et Sauvetage au sol Acadie-Chaleur, afin de faciliter les efforts de 
recrutement ainsi que l’accès à certaines formations. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

9. Présentation 
 

S/O 
 
 

10. Appels d’offres 
 
S/O 
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11. Résolutions 

 
S/O 

 
 

12. Correspondance 
 

Liste des correspondances pour la période du 19 mars au 19 avril 2024. 
 

24-CSR4-975 Il est proposé par M. Georges R. Savoie et appuyé de M. Denis Landry que la liste des 
correspondances pour la période du 19 mars au 19 avril 2024 soit déposée.   

 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

13. Autre 
 

Aucun autre point n’a été ajouté à l’ordre du jour. 
 
 

11. Levée de la réunion 
 
Il est proposé par M. Georges R. Savoie que la réunion soit levée à 20 h 10. 
 
 
 
 
________________________________  ______________________________ 
Kassim Doumbia, président    Mélanie Thibodeau, secrétaire 

 


